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医師会 医師 ●医師、看護師、ケアマネ、ヘルパー他、在宅におけるチームを組みやすい

●もっと親しい関係を築けるようなシステム作りをして欲しい

歯科医師会 歯科医師 ●今回と同じ内容（テーマ）であって、パネルディスカッションタイプもよいでしょう。

●他職種の生の声を聞いてみたいと思います。いつも大変良い企画ありがとう存じます。

ケアマネ ●機能に応じた提供や環境づくりの必要性について、改めてその方の

可能性等を把握したうえで学ばせていただきました。有難うございました。

ケアマネ ケアマネ 医師の先生が多数来られ、顔が拝見出来て良かったです。

ケア２４ ケアマネ 御苦労さまでした。

区内の開業医の先生の紹介は顔の見える関係作りに大変役立ち、ご挨拶することが

出来ました。医療について苦手意識があり、医療に対して敷居が高くこの様な機会に

先生との関係作りとさせて頂きました。有難うございました。

認知症についても共通認識、共有する事ができたと思います。

今後も時間が合えば参加させて頂きたいと思います。

薬剤師会 薬剤師 ●入院から在宅に移るとき、どんな問題があるのか現在の問題点と患者、家族が困っている

こと、どこをどう改善していけばスムーズに移れるかなど。

●認知症予防ゲーム スリーＡ（ゲーム）というものがあり、京都を中心に現在全国に

広がりつつあります。講師などを呼ぶつてがあります。

ケア２４ ケアマネ 高齢者の口腔問題については何回か講演を聞いたことがあり少しは知識があると

思っていたが、認知症の方向けの口腔問題は別なとらえ方が必要で、

目からウロコがとれた様でとても参考になりました。

先生のお話も楽しく、とても勉強になりました。ありがとうございました。

医師会 ケアマネ 内容の説明が理解しやすく、とても参考になりました。

ケア２４ 看護師 具体的で実践に役立つ内容だった。とても参考になりました。ありがとうございました。

ケア２４ 社会福祉士 認知症の方の口腔機能低下の支援はとても大変な状況がある事は、実感することが

できたが、視点を大きくして関わる大切さがよく分かりました。有難うございました。

ケア２４ ケアマネ いつも興味深いテーマで勉強になっています。

資料は医師会ＨＰのものを各自印刷することで主催者さまの準備が少しでも軽減できると

いいですね。

ケア２４ ケアマネ ●認知症の方の食支援をあきらめないための多職種の連携という視点の演題が新鮮で、

お話もとてもテンポよくわかりやすく、聞いた後に元気をもらえるような内容でよかったです

●医師会所属の先生を一人一人紹介していただく等ご相談しやすい雰囲気を

つくってくださり、ありがとうございました。

その他 枝広先生のおはなしはとても理解しやすく毎日の臨床に役立ちます。

ありがとうございました。

薬剤師会 薬剤師 他職種同士でお互いもっとこうしたら良いのでは？と意見交換できたら良いと思います。

今後もよろしくお願い致します。

歯科医師会 事務局のご苦労は察して余りありますが大変意義深く回を重ねるごとに顔の見える関係に

なっていくようです。

懇親会ですが移動のことなど考えて医師会館その場で立食形式にすると参加しやすいのではと

思います。（ケータリング等の簡単なもの）

薬剤師会 薬剤師 今回初参加させていただきました。講義も大変勉強になりましたし、懇親会でのケアマネさん

とのお話しできたのでとても良かったです。

薬剤師として知識が不足している事もありますので、在宅の勉強会等Ｄｒへのアプローチの

方法等教えていただけたら幸いです。



薬剤師 今回初めて参加させていただきました。自分の薬局の近隣のＤｒの往診地域やお顔など何も

調べずに参加してしまったため、ただ講演を聞いて帰るだけとなってしまったことが

悔やまれます。

薬局として在宅へ乗り出したいのですが、なかなかうまく行っていないので、何とか今の状況

を変えようと思ったところではあったのですが力不足でした。

ただ、今回のような催しが開かれれば、いずれチャンスがくるものと考えております。

時間に都合がつけば次会も参加させていただきたいと思っております。

今後ともよろしくお願い致します。
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